

消防庁長官表彰(功労章)受章報告

≪市長応接室≫

消防庁長官表彰の功労章を受章した水口勇三島市消防団長が市役所を訪れ、受章報告を行いました。令和2年度消防庁長官表彰の消防団分野における「功労章」の受章は県内では水口団長が唯一の受章者です。



「いずっぱこマスクケース」の寄贈

≪市長応接室≫

駿豆線をより身近に感じてもらい、沿線地域への愛着を育むことを目的として、伊豆箱根鉄道株式会社から「いずっぱこマスクケース」を寄贈していただきました。マスクケースは、駿豆線沿線市町の小学校に入学したおよそ1600人の児童に配布されました。



おもてなし連携プロジェクト成果発表会

≪市長応接室≫

市の多言語観光スマホサイトのリニューアルを市と 協働で実施している日本大学国際関係学部の宍戸ゼミ の皆さんがリニューアルの成果発表会を行いました。 サイト内には学生が選んだおすすめスポットをまとめ た手書きイラストマップなどが掲載されています。



「ふじのくに文化財保存・活用推進団体」に 三島から2団体が認定! 《市長応接室》

三嶋暦の会、みしまお寺めぐりの会が、文化財の保存・活用に関する取り組みの実績が優れ、かつ今後の取り組みに明確なビジョンを持つ、他の規範となる団体「ふじのくに文化財保存・活用推進団体」として県の認定を受けました。







第41回三島の川をきれいにする奉仕活動 ≪御殿川、桜川、蓮沼川≫

第41回三島の川をきれいにする奉仕活動が行われ ました。三島の清らかで美しい水辺環境を維持するた め、毎年、地域や各種団体の皆さん、市の職員などが 協働でごみ回収や草取りなどをしています。今年は、 約 1800 人が参加、回収量は約 12.5 トンとなりました。



高齢者施設「ワクチン接種開始」 ≪市内高齢者施設≫

高齢者施設入所者を対象にした新型コロナウイルス のワクチン接種が開始されました。

市では、4月24日から医療従事者向けの接種を既 に開始をしており、6月2日例からは一般の65歳以 上の人に接種を開始します。



南中学校「命を考える日」

≪南中学校≫

南中学校の生徒たちが、防災業務に携わる各団体の オリジナルプログラムにより「自らの命は自ら守る| ことについて学びました。1年生は、自衛官から火災 時におけるほふく前進での避難方法や、水害時の土の うの作り方などを学びました。



幸野夢翔選手(南中出身)第4位

≪市長応接室≫

福岡県久留米市の久留米競輪場で開催された「全国 高等学校選抜自転車競技大会」において、ポイントレー スで4位入賞を果たした幸野夢翔選手(大会当時、伊 豆総合高校2年)が報告のため市役所を訪れました。



市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、 話題のものを掲載しています。